

VOLLEY-BALL Ce vendredi à Castelnau

Un anniversaire fêté pour les trois coups

En marge du lancement de cette ligue A masculine lors de ce duel entre le Montpellier Castelnau Volley Université Club et Narbonne sera fêté le centenaire de la Ligue contre le cancer. Depuis maintenant sept ans, le Montpellier Volley est partenaire et soutien de cette noble cause. Présent lors de la présentation de l'effectif au mas Saint-Gabriel à Marsillargues, le professeur Henri Pujol le sera à nouveau ce vendredi, à Castelnau-le-Lez, où il donnera le coup d'envoi.

P. D.



■ **Le professeur Pujol.** P. D.

► Une offre exclusive a été mise en place pour tous les licenciés de la région : un abonnement de 15 € pour tous les matches du MCvuc à domicile (soit 1 €/match).

LE MATCH

Montpellier très attendu

Au regard de l'effectif alléchant du Montpellier Volley, beaucoup d'observateurs auront le regard tourné vers la performance des hommes d'Olivier Lecat. Après une tournée de matchs amicaux sans le moindre revers, il faudra trouver la bonne carburation pour réussir à aller chercher les succès dans une Ligue A où de nombreuses équipes pourront jouer les trouble-fêtes. C'est d'ailleurs le cas de l'adversaire des Montpelliérains car les Narbonnais arrivent bien armés et ont dorénavant dans leur sillage l'ancien libero du Mcvuc, Ludovic Duée, dont on peut être sûr qu'il adorerait repartir de Chaban-Delmas avec un succès en poche. Une victoire lancerait idéalement l'année pour Patry et ses coéquipiers d'autant qu'il ne faudra pas de retard au démarrage car la saison débute avec 3 matchs en l'espace de seulement 8 jours.

Y.F.

● *Ce Vendredi (20 h) au Palais des Sports Jacques-Chaban-Delmas (à Castelnau-le-Lez).*